



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig

☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle

☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau

☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhèlène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

EXTRAITS DE L' AUDIENCE GENERALE

du PAPE FRANCOIS du 28 JUIN 2017

Nous réfléchissons aujourd'hui sur l'espérance chrétienne comme force des martyrs. Dans l'Evangile, quand Jésus envoie ses disciples en mission, il ne les trompe pas par des illusions de succès facile; au contraire, il les avertit clairement que l'annonce du Royaume de Dieu comporte toujours une opposition. Et il utilise également une expression extrême: «Et vous serez haïs de tous — haïs! — à cause de mon nom». Les chrétiens aiment, mais ils ne sont pas toujours aimés. Dès le début, Jésus nous met face à cette réalité: dans une mesure plus ou moins forte, la confession de la foi a lieu dans un climat d'hostilité.....

Les chrétiens sont donc des hommes et des femmes «à contre courant». C'est normal: étant donné que le monde est marqué par le péché, qui se manifeste sous diverses formes d'égoïsme et d'injustice, celui qui suit le Christ marche en direction opposée. Non par esprit polémique, mais par fidélité à la logique du Royaume de Dieu, qui est une *logique d'espérance*, et qui se traduit par un style de vie basé sur les indications de Jésus....

Et la première indication est la *pauvreté*. Quand Jésus invite les siens en mission, il semble qu'il mette plus de soin à les «dépouiller» qu'à les «vêtir»! En effet, un chrétien qui n'est pas humble et pauvre, détaché des richesses et du pouvoir et surtout détaché de lui-même, ne ressemble pas à Jésus.

Les chrétiens doivent donc toujours se trouver de «l'autre côté» du monde, celui choisi par Dieu: pas des persécuteurs, mais des persécutés; pas des arrogants, mais des doux; pas des vendeurs d'illusions, mais soumis à la vérité; pas des imposteurs, mais des personnes honnêtes.....

Que Dieu nous donne toujours la force d'être ses témoins. Qu'il nous donne de vivre l'espérance chrétienne, en particulier dans le martyre caché, de bien faire et avec amour, nos devoirs de chaque jour.....

ANNONCES du 8 au 22 juillet 2017

SAMEDI 8 JUILLET

18H00 Messe église Saint Pierre SANTES

avec intentions pour :

Henri LUTUN et les défunts de la famille LUTUN COLLET -

Marcel BUISINE et la famille BUISINE DES BIENS

Guy DUJARDIN et les défunts de la famille DUJARDIN FACON

MARDI 11 JUILLET 9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 13 JUILLET 17H30 Messe aux Blés d'Or

SAMEDI 15 JUILLET

18H00 Messe Eglise Saint Pierre SANTES

avec intentions pour:

Les défunts de la famille COLLET BURETTE

Cyrille et Agnès DEVENDEVILLE

Fernand et Marie-Madeleine WERQUIN

Les défunts de la famille DEBLAERE DIEZ

Mardi 18 JUILLET 9H00 Messe au Presbytère

Jeudi 20 JUILLET 17H30 Messe aux Blés d'Or

avec intentions pour :

André PICAVEZ et les défunts de la famille PICAVEZ

GOUDESSENNE

SAMEDI 22 JUILLET

18H00 Messe église Saint Pierre SANTES

avec intentions pour les personnes décédées au cours du mois et dont les funérailles ont été célébrées dans la Paroisse.

Et pour Madeleine CANDEILLE

Henri LUTUN et les défunts de la famille LUTUN COLLET

Inscriptions et réinscriptions des enfants du " Petit Caté " au CM2

Mercredi 6 Septembre DE 17H à 19H et Samedi 9

Septembre de 10H à 12H

SANTES: église du Sacré Cœur - HALLENNES: accueil

Paroissial - EMMERIN : maison Paroissiale

Ecole Notre Dame et Ste Thérèse SANTES : Vendredi 8

Septembre 16H30 à 17H00

Inscriptions à l'Aumônerie d'Haubourdin 1 avenue de Beaupré

Samedi 2 Septembre de 10H à 12H00 et Mercredi 6

Septembre de 17H00 à 18H30

"On ne peut pas, sous prétexte qu'il est impossible de tout faire en un jour, ne rien faire du tout."

L'Abbé Pierre

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les

funérailles de :

Gisèle CORBEIL
née DELEFOSSÉ

Lundi 3 Juillet

Francine LEMAIRE
née MERVEILLE

Jeudi 6 Juillet

EGLISE st Pierre SANTES

Michel LAHAYE

Vendredi 7 Juillet

EGLISE Sacré Cœur SANTES

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

MARIAGE

"Dieu fait alliance avec nous"

SAMEDI 8 JUILLET 14H30

Eglise St Barthélémy EMMERIN

Pierre FREALLE

et

Margaux DAUCHY

Groupe de prières

"Ecoute Israël"

"Mon âme exalte le Seigneur"

Eglise du Sacré Cœur

Le Jeudi de 20H à 21H30

ADORATION DU SAINT

SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Eglise Saint Pierre :

Quelques minutes de Cœur à

Cœur avec Jésus

le lundi de 15h à 16h

Une méditation de la vie de

Jésus avec la Vierge Marie

Le lundi à 16h00 Chapelet

ACCUEIL PAROISSE SAINT

MARC

Les Accueils de la Paroisse seront fermés les :

SAMEDIS 5 - 12 - 19 AOUT.

REPRISE le SAMEDI 26

AOUT aux heures habituelles



9 juillet 2017 – 14^{ème} dimanche ordinaire, année A

Un « oui » pour la vie ...

Un appel reçu, et une réponse donnée 20 ans plus tard (ah ! la patience de notre Dieu ! Bon, il a fini par employer les grands moyens pour me faire « craquer »). Le « jour J » : le 16 juillet 2012 en la fête de Notre Dame du Mont Carmel à Houplin-Ancoisne, où j'ai reçu un accueil chaleureux. Une alliance contractée en vue d'une fécondité spirituelle dont j'ai appris à découvrir les merveilles, et les épreuves, au quotidien.

C'est comme un mariage : robe blanche, voile, alliance, fleurs, famille et amis, gros stress (!), un prêtre bien sûr, et un document canonique à signer (tiens, bizarre !). Tout le monde connaît la symbolique de la robe blanche. Le voile, vêtement de prière pour les femmes dans l'Eglise catholique (en l'occurrence une mantille), posé par le prêtre, accompagne la remise du bréviaire : mission de prière est confiée à la candidate aux Vœux Privés Solennels. Voilà pour les 2 premiers insignes de la consécration. Le 3^{ème} est l'alliance, accompagnée des paroles suivantes, si belles que je vous les partage : « Recevez l'anneau de la foi, le sceau du Saint Esprit, pour porter désormais le titre l'Epouse de Dieu ». Bouh ! Ca donne le vertige ! Comment ça ? Moi, la pauvre fille choisie par Dieu devient son épouse !??? Comment cela peut-il se faire ?

Et voilà ! J'étais née à une vie nouvelle dans un quotidien inchangé : vie professionnelle (enseignante), gestion du quotidien (courses, lessives ..), la solitude, bien des difficultés à parler de ma vocation particulière avec la famille, les amis, et ce qui n'était pas prévu, mais que le Seigneur a déposé dans la corbeille de mariage si je puis dire, via Facebook - les plans du Seigneur sont pleins de surprises - l'Eglise du Congo Brazzaville. Après une belle lune de miel d'environ 3 semaines, j'ai appris à vivre dans mon cœur, mon corps, ma féminité, une relation nouvelle avec le Christ comme laïque consacrée.

Qu'est-ce donc qu'une laïque consacrée ? A la suite des femmes qui ont suivi Jésus, cette consécration est la plus ancienne forme de vie consacrée de l'Eglise. C'est une femme appelée à être une petite lumière qui brille, dans le secret, au milieu de notre monde du 21^{ème} siècle, là où le Seigneur l'a placée géographiquement, pour une mission d'intercession en ce qui me concerne. Comme les religieuses (appelées à une vocation propre liée à l'Ordre choisi) et les Vierges Consacrées (qui sont, elles, au service du diocèse et missionnées par leur évêque), une laïque consacrée prononce des vœux de pauvreté, chasteté et obéissance. Il y aurait beaucoup à dire sur ces 3 vœux, qui au premier abord, peuvent poser question pour quelqu'un vivant dans le monde. Et pourtant ! C'est tout un programme à découvrir et qu'on apprend aussi soi à découvrir et vivre, sans oublier le service de l'Eglise, dans la charité sous des formes diverses.

C'est une vie riche, belle, exigeante, qui nécessite de la discipline personnelle, et quand on a une tendance certaine à en manquer, le chantier est à travailler avec patience, douceur et amour ; une vie dans laquelle trouver un équilibre n'est pas aisé et où l'entourage est primordial. Si « un chrétien isolé est un chrétien en danger », il en est de même pour un consacré vivant dans le monde (n'oublions pas nos prêtres !) C'est une forme de consécration méconnue dans l'Eglise et même parfois du clergé. Ma petite barque a traversé quelques bonnes tempêtes, mais le Seigneur est au gouvernail, il ne sommeille ni ne dort. Car il sait bien que sa petite, dans sa faiblesse, pourrait se faire trop de mal. Mais que le Seigneur est bon ! En faisons-nous l'expérience en toute chose ?

Si je peux me permettre une confidence, je suis jalouse de ma consécration. J'ai été choisie parmi d'autres. Pourquoi moi ?... Je me pose encore la question dans les moments de creux de la vague... Mais si Dieu m'a choisie, c'est qu'il a de bonnes raisons de l'avoir fait. Lui sait, je n'ai pas besoin de tout savoir tout de suite ! Et nous savons bien que nous ne naissons pas saints : nous avons toute la vie pour grandir sur ce chemin vers la Vie Eternelle en Dieu, chacun dans notre vocation propre. Tous, nous pouvons grandir dans cette intimité avec le Christ qui nous élève et nous transporte déjà dans la Communion des Saints. Et que c'est beau ! Et que c'est bon !

Voilà en quelques mots une façon de faire connaissance avec une nouvelle santonaise qui espère vous retrouver pour la messe d'action de grâces à l'occasion de ses 5 ans de vie consacrée le 26 août à 18h en l'église Saint Pierre de Santes.

A bientôt et union de prière,

Marie-Cécile